



Kampf den Abfallmythen!

An dieser Stelle wollen wir den Abfallmythen den Kampf ansagen und jeden Monat einen neuen Mythos, der sich seit Jahren hartnäckig in unseren Köpfen festhält, aufklären.

Mythos 5: „Im PET-Container kann ich jegliche PET-Produkte und Plastikbehälter entsorgen. Die sind froh um alles Material“.



Falsch! In die blau-gelben PET-Sammelbehälter gehören nur PET-Getränkflaschen. Öl-, Essig- oder etwa Waschmittelflaschen aus PET haben darin nichts verloren. Diese sind zwar aus dem gleichen Material gefertigt (vgl. Logo mit Pfeildreieck und Ziffer 01), können jedoch aus Qualitäts- und Hygienegründen für die Verwertung als Getränkeflaschen nicht gebraucht werden.



Auch andere Plastikflaschen oder Gebinde, zum Beispiel aus «PE», gehören nicht in die PET-Getränkflaschen-Sammlung. Diese Materialien müssen im Verwertungsprozess aufwändig von Hand wieder aussortiert werden. Für diese Plastikflaschen gibt es im Handel bei Migros und Coop eigens ein separates Einwurfloch "Plastikflaschen". (Quelle: PET-Recycling Schweiz, www.petrecycling.ch)

Pensionierung Franz Staudenmann

Wie die Zeit vergeht ...

Bereits 2 ½ Jahre ist es her, dass die Gemeinde Kirchlindach am 1. September 2015 ihren Werkhof an die Schwendimann AG ausgelagert hat. Wir freuten uns nicht nur über den gewonnenen Auftrag, auch durften wir damals den bestehenden Gemeindegewerkearbeiter Franz Staudenmann in unser Team übernehmen.

Für uns war Franz natürlich dank seinem grossen Wissen über die Gemeinde äusserst willkommen. Denn so konnte unser Team von Franz eine Menge über Kirchlindach lernen, damit wir von Anfang an professionell und effizient für die Einwohnerinnen und Einwohner im Einsatz stehen konnten. Doch nicht nur fachlich, auch persönlich hat Franz unser Team gestärkt und bereichert, konnten wir uns doch jederzeit auf einen äusserst hilfsbereiten und zuverlässigen Mitdenker verlassen.

Ende März ist es nun soweit, und Franz wird seinen wohlverdienten Ruhestand antreten. Wir danken Franz herzlich für seinen wertvollen Einsatz für die Schwendimann AG und die Einwohnergemeinde Kirchlindach und wünschen ihm für die Zukunft nur das Beste.

Jemand hat mir mal gesagt, die Zeit würde uns wie ein Raubtier ein Leben lang verfolgen. Ich möchte viel lieber glauben, dass die Zeit unser Gefährte ist, der uns auf unserer Reise begleitet und uns daran erinnert, jeden Moment zu genießen, denn er wird nicht wiederkommen. (Jean-Luc Picard)